

Para el periodo 2024-2026

Rinde protesta mesa directiva de la Sociedad de Egresados de Contaduría y Administración

MIRTHA HERNÁNDEZ

El rector Leonardo Lomelí Vanegas tomó protesta a la Mesa Directiva 2024-2026 de la Sociedad de Egresados de la Facultad de Contaduría y Administración (SEFCA), y llamó a sus integrantes a ser fuente de inspiración para las nuevas generaciones.

El Rector reconoció el trabajo de la Mesa Directiva, presidida por Isaac Chertorivski Shkoorman, la cual fue reelegida para los siguientes dos años. Los resultados de su labor son evidentes, así como el compromiso con su Facultad.

También agradeció el apoyo financiero que la Sociedad brinda a la Facultad de Contaduría y Administración (FCyA), que ha permitido mejorar su infraestructura y mobiliario; pero más importante que eso, dijo, es que los egresados motiven con su ejemplo a alumnas y alumnos.

“Los universitarios debemos apelar a lo que es la esencia de esta casa de estudios, al trabajo

El Rector llamó a sus integrantes a ser fuente de inspiración para las nuevas generaciones

comprometido en las disciplinas y carreras que hemos escogido para realizarnos personalmente, pero también para servir a la sociedad. Esto ustedes lo han hecho de manera excelente y es muy importante que con su ejemplo motiven a las nuevas generaciones de la Facultad de Contaduría y Administración”, subrayó, acompañado del secretario administrativo de la UNAM y presidente honorario de la SEFCA, Tomás Humberto Rubio Pérez; el director de la FCyA, Armando Tomé González; y el integrante de la Junta de Gobierno y exdirector de la Facultad, Juan Alberto Adam Siade.

Ante los profesores eméritos Alfredo Adam Adam y Nadima Simón Domínguez, Isaac Chertorivski informó que en los dos años anterior-

res la Sociedad apoyó con recursos el mantenimiento de edificios y cambio de mobiliario de la FCyA; además de organizar 17 conferencias a las que asistieron cerca de seis mil alumnos y efectuar actividades para vincular al estudiantado con el sector productivo.

Previamente, el director de la FCyA, Armando Tomé González, agradeció el trabajo de la SEFCA, que además de refrendar su compromiso como universitarios ha beneficiado a 17 mil alumnos y mil 200 profesores de esa entidad académica.

En la reunión estuvieron también el exdirector de la FCyA, Salvador Ruiz de Chávez; el consejero de la SEFCA y quien fue auditor superior de la Federación, Juan Manuel Portal Martínez; el secretario general de la Facultad, Alfonso Ayala Rico; el invitado especial, David Peñaloza; así como otros integrantes de la Mesa Directiva de la Sociedad y autoridades de la Facultad. *g*



Foto: Benjamín Chaires.

● Tomás Rubio, Isaac Chertorivski, Leonardo Lomelí, Armando Tomé y Juan Alberto Adam.